

Liebe überweisende Kolleginnen und Kollegen,

inmitten der vielschichtigen, weltpolitischen Herausforderungen möchten wir uns in dieser festlichen Weihnachtszeit herzlich bei Ihnen für Ihr stetiges Vertrauen bedanken. Trotz der globalen Unsicherheiten können wir im Tiergesundheitszentrum Grußendorf auf ein erfolgreiches und erfüllendes Jahr zurückblicken, das durch Ihre Unterstützung maßgeblich geprägt wurde.

Gemeinsam mit Ihnen haben wir es geschafft, das vergangene Jahr positiv zu gestalten und uns verstärkt auf die individuellen Bedürfnisse unserer tierischen Patienten zu konzentrieren. Wie Sie es von uns -fast schon- gewohnt sind, haben wir unser Tiergesundheitszentrum weiter umgebaut. So sind unsere Büroräume in den neuen Gebäudetrakt umgezogen und erhielten ein zeitgemäßes Upgrade: Die neuen, modernen Räumlichkeiten beinhalten einen innovativen Konferenzraum mit einem großen Bildschirm, der es uns ermöglicht, uns auch in Bild und Ton mit der ganzen Welt zu verbinden. Diese technologische Weiterentwicklung eröffnet uns neue Möglichkeiten der Zusammenarbeit.

Im Rahmen der Umbauarbeiten wurde auch unsere Frühbesprechung erfolgreich „digitalisiert“. Ein „High-End“ Beamer sorgt dafür, dass Röntgen- und Ultraschallbilder nun gestochen scharf auf einer Leinwand betrachtet werden können. Diese Neuerung ermöglicht nicht nur präzisere gemeinschaftliche Diagnosen, sondern verbessert auch die kontinuierliche Schulung der Kollegen. Ein weiterer Nebeneffekt ist, dass uns ein zusätzlicher Seminarraum für unsere Haustagung zur Verfügung steht, die wir im Jahr 2024 wieder durchführen werden.

Die Einführung des neuen MRT Philips Panorama 1.0T HFO mit Fokus auf Nachhaltigkeit war ein weiterer Schritt in Richtung Zukunft. Trotz anfänglicher Herausforderungen liefert das Gerät nicht nur herausragende Bilder, sondern ist auch strom- und heliumsparend. Unsere Verpflichtung zur Nachhaltigkeit zeigt sich aber auch in weiteren konkreten Maßnahmen, wie einer zweiten, zusätzlichen Solaranlage und der bevorstehenden Installation von zwei geräuscharmen Kleinwindkraftanlagen. Wir setzen uns aktiv für den Umweltschutz ein und möchten einen positiven Beitrag für unsere Gesellschaft leisten.

Der erste Wirbel um die Einführung der neuen Gebührenordnung für Tierärzte hat sich gelegt und wir ziehen ein positives erstes Fazit. Die neue GOT ermöglicht nicht nur die Befriedigung der Gehaltsvorstellungen unserer Tierärzte, sondern schafft auch attraktive Perspektiven für unsere Tiermedizinischen Fachangestellten. Ein neu entwickelter, hausinterner "Tarifvertrag" fördert Transparenz und verbessert die Planbarkeit.

Dennoch stoßen auch wir immer wieder auf die Herausforderung, die Vorstellungen der Generation Z und die momentane Arbeitswelt der Tiermedizin in Einklang zu bringen. Die jungen Kolleginnen und Kollegen wollen sinnstiftend arbeiten. Sie streben nach Flexibilität und Planbarkeit, um Karriere und Privatleben optimal vereinbaren zu können. Die persönliche Weiterentwicklung und aktive Mitgestaltung sind für sie wichtige Kriterien für berufliche Zufriedenheit. Ethische Erwägungen spielen für sie eine Rolle, wenn es um die Identifikation mit dem Arbeitgeber geht. Auch wenn die älteren Semester unter uns dies zu Beginn ihres Berufslebens anders erfahren haben, ist dies vielleicht auch der richtige Weg, denn die Zeiten der unabdingbaren Verfügbarkeit des „Helferberufs“ Tierarzt sind - auch angesichts des zunehmenden Anspruchs der Tierhalter - vorbei.

Insgesamt sind wir stolz darauf, ein Team von hochmotivierten und herausragenden Menschen um uns zu haben. Trotz aller Veränderungen bleibt es unser vorrangiges Ziel, den Tieren weiterhin die bestmögliche Versorgung zu bieten. Im kommenden Jahr werden wir weiterhin mit vollem Einsatz daran arbeiten, ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden zu fördern.

Was durch die Beschränkungen der Coronajahre nicht möglich war, soll im kommenden Jahr jedoch wieder stattfinden: Wir freuen uns, dass wir in diesem Jahr wieder eine Haustagung durchführen und Ihnen so auch „etwas“ zurückgeben können. Die 21. Haustagung wird am 21. April stattfinden. Natürlich erhalten Sie rechtzeitig eine Email mit allen Informationen zur Anmeldung.

So bleibt uns zum Schluss nur, Ihnen herzlich für Ihr anhaltendes Vertrauen und die gute Zusammenarbeit zu danken. Das gesamte Team des Tiergesundheitszentrums Grußendorf wünscht Ihnen einen guten Start in ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr.